

Tätigkeitsbericht Verbandsgericht 2024

Das Verbandsgericht setzte sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

ENGEL Laurent	DT Zéisseng	Präsident
KOEHLER Luc	DT Diddeleng	Sekretär
FREYLINGER Georges	DT Lëntgen	Mitglied
HERSCHBACH Tom	DT Miedernach	Mitglied
SCHILTZ Paul	DT Beetebuerg/Peppeng	Mitglied

Für den Kongress sind austretend:

FREYLINGER Georges, KOEHLER Luc, SCHILTZ Paul

Anzahl der Sitzungen: 5

Anwesenheitsliste:

ENGEL Laurent	4/5
KOEHLER Luc	5/5
FREYLINGER Georges	2/5
HERSCHBACH Tom	5/5
SCHILTZ Paul	5/5

Folgende Fälle wurden vom Verbandsgericht behandelt:

- Ungebührliches Verhalten bei einem Turnier
- Teilnahme eines nicht-spielberechtigten Spielers an nationalen Turnieren
- Unsportliches Verhalten eines Spielers bei einem Meisterschaftsspiel
- Abwesenheit beim ordentlichen Kongress
- Vorzeitiges Verlassen des ordentlichen Kongresses
- Ungebührliche Äußerungen in den sozialen Medien
- Vorzeitiges Verlassen eines Turniers ohne Abmeldung
- Erstattung der Fahrtkosten
- Annullierung einer gelben Karte
- Abwesenheit beim Reglementekongress
- Nicht-antreten einer Mannschaft zu einem offiziellen Meisterschaftsspiel
- Nicht-schiedsrichtern nach vorangegangenen verlorenen Spiel bei einem Turnier

Zu den Sitzungen wurden insgesamt 12 Verbandsmitglieder eingeladen.

Insgesamt wurden Geldstrafen in Höhe von 2.025,00 € verhängt.

Für das Verbandsgericht,

Luc Koehler, Sekretär